

代議士ハ昨夜関西地方ヨリ帰京シタルヲ以テ本日午前十一時ヨリ約一時間変氣局長室ニ於テ會見スル処アリタルカ其、狀況左記、通り

記

（イ）會見者

変氣局側 局長大道良太、理事荒木孟
調停者側 代議士横山勝太郎、議員瀬川光行

（ロ）問答、概要

横山代議士……先づ職員同志會側ヨリ調停ヲ依頼サレタル頃末シ述ヘタル後「實ハ自分ハ調停ノ依頼ヲ受ケタル當時急用ニテ関西地方へ旅行セネハナラナカツタノテ當局ノ意図ヲ確ニス今回ノ問題ヘ之入シタ次第ナル」大道局長：職員同志會ヨリ要求提出ニ至ル迄、経

過コ述ヘタル後「今四ノ問題ニ關ニ職員同志會ヨリノ要求内容ニ就クハ之ニ立入ルコトニ以メテ貴ヒタイ」横山代議士……「夫トテ人休職者ニシテ解雇者四名ノミハ復職サセル様ニ出来サルヤ」

大道局長……「折角テイルカ不可能テアル」

此時荒木理事ヨリ「職員同志會最近ノ行動ヲ見ル時ハ解雇者六名ニテハ不十分ニシテ實ハ此上ニモ解雇セサル可カラサル者多數アル次第ナリ」と述

大道局長……「電氣局トシテハ之レ以上ノ解雇者ヲ出

サナイト云フ事十ラハ差支ヘナイ」

横山代議士……「在様ノコトテアレハ已ムシ得ナイ、自分ハ問題内容ヲ知ラスシテ立入ツタ次第テアル云々」